

## **Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Gelar Kegiatan Door To Door System untuk Meningkatkan Keamanan Lingkungan**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Oct 15, 2024 - 10:02



*Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Gelar Kegiatan Door To Door System untuk Meningkatkan Keamanan Lingkungan*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Walangsari melaksanakan kegiatan Door To Door

System (DDS) pada hari Senin, 14 Oktober 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Desa Walangsari, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, dan disambut antusias oleh warga setempat.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih dekat antara pihak kepolisian dengan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga, di antaranya:

1. **Proaktif Menjaga Keamanan:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar agar tetap aman dan nyaman.
2. **Koordinasi Kamtibmas:** Warga diimbau untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau memiliki informasi terkait situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).
3. **Pendidikan dan Kesadaran Kamtibmas:** Himbauan juga diberikan kepada remaja, anak-anak, dan perempuan untuk menghindari berbagai perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, tawuran, serta penggunaan minuman keras, termasuk minuman keras oplosan dan penggunaan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis.
4. **Pilkada yang Aman dan Damai:** Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk bersama-sama menciptakan situasi Pilkada yang aman dan damai, menjelang pesta demokrasi yang akan datang.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan lingkungan.